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У НО БОИ девятиэтаж
ки, где деловито 
снуют строители, 

остановились мужчина и 
женщина. Он показывает 
на окна пятого этажа, а 
она, запрокинув голову, 
выискивает свои окна, 
свою лоджию. И уже при
кидывают будущие жиль 
цы, какие повесят шторы, 
какой купят светильник.

Растет микрорайон «За
речный». Вот еще один 
дом, строительный номер 
которого 67Б. скоро при 
мет новоселов. Недолго 
осталось до сдачи. Рабо
тают в доме, завершая на
чатое товарищами, отде
лочники из СУ-15, а во 
дворе, заботясь об удоб
стве жильцов, строители 
приводят в порядок тер
риторию, оборудуют дет
скую игровую площадку.

У прораба участка Ви- , 
талия Семеновича Миро
ненко нет оснований бес
покоиться, что не удастся 
уложиться в срок. Соглас
на с ним и бригадир луч
шей на участке бригады 
маляров во главе с Любо-
вью Ипатовой.
Ипатовой, 
Азановой

Бригады 
Королевой,

наклеили в
квартирах обои, заверши
ли окраску окон. Осталось 
покрасить двери. стены 
лестничных пролетов и 
площадок. Отлично рабо
тают члены бригады ком
мунистического труда, 
подруги Ипатовой —■ Га
лина Нагорнова. Наталья 
Лихачева, Инна Кузнецо
ва, Надежда Главатских. 
Лаборатория ДСК. прове
рив работу маляров, отме
тила ее хорошее качество.

— Дело пошло бы еще 
быстрее,- говорит В. Ми
роненко, — если бы мы 
имели в своем .распоряже
нии больше паркетно- 
шлифовальных машин. 
Значительно облегчает ра
боту маляров, ускоряет 
дело и агрегат высокого 
давления, применяемый 
для покраски и побелки.

* Новости ДСК

ОДНА
ПЕРВИЧНАЯ

Несколько лет в пер
вичной партийной Орга
низации управления ДСК 
функционировала пар
тийная группа коммунис
тов строящегося завода 
КПД. В ходе нынешней 
отчетно-выборной кам
пании партгруппа реор
ганизована в самостоя
тельную первичную 
парторганизацию.

Сегодня в партийной 
организации стройки 25 
членов КПСС. Секрета
рем партбюро избран 
электрослесарь В. А. 
Максимов.

На пусковых объектах

СКОРО ПРЕДСТОЯТ НОВОСЕЛЬЯ!
Сначала к этому меха

низму. привезенному из 
Прибалтики, отделочники 
отнеслись с недоверием. 
Но Ипатова, освоив меха
низм, убедилась в его пре
имуществах: 
ты — готов 
теперь всем 
жен еще хотя 
кой агрегат в 
лярам.

Бригадира

день рабо- 
подъезд. И

ЯСНО ну-
оы один та- 
помощь ма-

шютников
Сергея Васильевича Сюк- 
сина мы встретили у бы
товки. Кстати, бригада 
плотников Сюксина свои-

ми силами отремонтирова
ла «вагончик», подгото
вила его к зиме. В. хоро
шем состоянии и другие 
помещения. «Городки» 
строителей решено обить 
железом. провести осве
жающий ремонт. Из всего 
объема работ на доме 67 Б 
у плотников осталась 
только шлифовка, готовы 
они к работе на доме 67А. 
который будет сдаваться 
следом, однако задержка 
за штукатурами. Старая 
беда — штукатуров и без 
того не хватает на участ-

ке, да 
вают

их еще перебрасы- 
с объекта на

объект... А как работают 
плотники? Сергей Ва
сильевич качеством, дис
циплиной в бригаде дово- 
леп.

Пока мы разговаривали 
с бригадиром плотников, 
на обед отправились маля
ры. Обедают строители 
строго по графику. А сто
ловая разместилась здесь 
же, неподалеку, в одном 
из вагончиков. Питанием 
все довольны.

Итак, скоро еще одно

новоселье в «Заречном». 
Его очень ждут счастли
вые обладатели новых 
квартир. И строители по
стараются ничем не омра
чить их радость.

И. КАЮРОВА.

На снимках: идут отде
лочные работы на доме 
№ 67А; штукатуры тре
тьего разряда А. Камае
ва и Т. Андреева из бри
гады штукатуров Л. Осен- 
ковой (СУ-15).

Фото В. Калимасова.

*

Л Рассказываем о передовиках
КРАСНОМ угол

ке нашего
I* УПТК в обеден

ный перерыв всегда 
многолюдно. Одни иг
рают в теннис, дру
гие — в серьезной за
думчивости склонились 
над шахматной доской. 
Кто-то просматривает 
свежие газеты, а кто 
просто беседует с това
рищами о делах насущ
ных. Интерьер красно
го уголка располагает 
к хорошему отдыху.

Бывают случаи, ког
да в актовом зале крас
ного уголка собирается 
весь коллектив управ
ления. Это, конечно, 
рабочие собрания, а 
еще у нас стало тра
дицией коллективно че
ствовать ветеранов тру
да и юбиляров.

Вот и 25 июля в ак
товом зале все собра 
лись, чтобы поздравить

ЦВЕТЫ-ЮБИЛЯРУ ную работу.
Пятьдесят лет жиз-

ни срок немалый.

* Новости ДСК

ПОДПИСКА-86
Партийным комите

том комбината рас
смотрен вопрос о про
ведении в ДСК подпис
ки на газеты и журна
лы 1986 года. Предсе
дателем комиссии по
проведению 
утвержден 
технолог 
строящегося 
КПД В. П.
заместителями

подписки 
главный 

дирекции 
завода 

Ющенко,
за-

I ведующая библиотекой 
ОПК ДСК Л. А. Пели-

I пас и экономист гл. 
I бухгалтерии В. А. Со

рокин.
Еще накануне под

писной кампании во 
всех подразделениях 
комбината назначены и 
утверждены лица, ко
торые будут занимать
ся подпиской.

Напоминаем вам, 
что помимо централь
ных и местных изда
ний, открыта подписка 
и на газету «Свердлов
ский строитель». Конт
рольные цифры и ус
ловия подписки преж
ние.

НАГРАДЫ
ОБЯЗЫВАЮТ

с 50-летием 
тросварщика 
Федоровича

газоэлек- 
Михаила 
Русеева.

Ему, скромному труже
нику, адресованы се
годня тёплые слова 
приветствия и поздрав
ления.

Вручая юбиляру По
четную грамоту,' на
чальник УПТК Ю. Иса
ков напомнил, какую 
ответственную работу 
выполнял Михаил Фе
дорович, когда только 
начал трудиться в на
шем коллективе. И 
пусть это было не столь 
давно, в 1980 году, но 
уже тогда М. Ф. Русе- 
ев зарекомендовал себя 
человеком трудолюби
вым, старательным.

ной бригаде. Хлопот 
хватает, ведь УПТК ре 
конструируется, и этот 
коллектив возводит са
мостоятельно большин
ство объектов.

— Приходится лю
бую работу выпол-
нять, рассказывает
Михаил Федорович. — 
Срезать резаком уста
ревшее оборудование и 
конструкции, варить 
ангары, ■кран-балки.

Словом, где необхо
димо произвести сва
рочные работы, там и 
ищите М. Ф. Русеева.

Секретарь партбюро
II. Аверкин, поздрав-

Работает Михаил
Федорович в строитель-

ляя юбиляра, подчерк
нул, что такому специа
листу, как Михаил Фе
дорович, можно пору
чить любую ответствен-

25 из них Михаил Фе
дорович отдал свароч
ному делу. Сварщиком 
может быть далеко не 
каждый. Но уж если

В канун Дня строи
теля честврвались бук
вально сотни передови
ков производства на
шего коллектива. В 
предыдущем, празд
ничном, номере газе
ты уже назывались 
имена победителей со
циалистического сорев
нования, награжденных 
знаками «Ударник 11-й 
пятилетки», отмечен
ных званием «Ветеран 
труда ДСК».

Кроме того, большая 
группа домостроителей 
в канун1 профессио
нального праздника за

кто выбрал себе
профессию, 
владеть ;

эту
, то будет 
укрощенным

огнем сварочной дуги 
долго, пока зорки гла
за и уверена рука.

— Стаж у меня уже 
есть, — говорит Миха
ил Федорович, — мож
но было бы попроще 
работу найти, да не 
мыслю я себе другого 
дела.

Сердечно поблагода
рил юбиляр своих това
рищей за теплое позд
равление и бережно 
прижал к груди розы.

В. МОРОЗОВА, 
инспектор отдела 

кадров УПТК.

успехи в 
отмечена 
грамотами 
РК КПСС, 
ма.

труде была 
Почетными 
Кировского 

облисполко-

Среди отмеченных: 
бригада монтажников
СУ-27 во главе с М. М. 
Михайловым; .бригада
плотников СУ-1
руководством
Королева, 
бригада 
СУ 15 Л. 
штукатур

а
В. 

также

под 
А.

штукатуров 
А. Осенкова, 
СУ 1 В. К.

Гельманшина, монтаж
ник СУ-27 В. Л. Кар- 
даков и другие.
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* По материалам партийно-хозяйственного

актива завода ЖБИ им. Ленинского комсомола

Курсом
На партийно-хозяйствен

ном активе коллектива за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола шел серьезный, 
глубокий разговор о работе 
заводчан, проблемах и не
достатках. Разговор, наце
ливающий на безусловное 
выполнение планов один
надцатой пятилетки.

Коллектив завода успеш
но справился с выполнени
ем основных технико-эконо
мических показателей четы
рех лет 11-й пятилетки. За 
четыре года выпущено 
1 миллион 690 тысяч кв. 
метров жилья, два миллио
на 140 кубометров сборно
го железобетона, рост 
объемов производства со
ставил 11,2 процента, на 10 
процентов возросла произ
водительность труда.

Пятилетний план по объе
му производства заводчане 
решили выполнить к 5 де
кабря, по производительно
сти труда — к 20 декабря.

План за первое полуго
дие по реализации продук
ции был выполнен на 102,6 
процента, выполнен план по 
выпуску изделий крупнб- 
панельного домостроения. 
План по производительно
сти труда и прибыли выпол-

интенсификации
нен на 1002 процента.

Однако, как отметил в 
своем выступлении дирек
тор завода В Рожнов, вы
зывает тревогу неустойчи
вая работа завода в тече
ние полугодия по выпол
нению основных показате
лей.

Хотя за первое полуго
дие заводом выполнен план 
по производительности тру
да, но по сравнению с 
прошлым годом ее рост со
ставил только 0,7 процента. 
А это уже не соответствует 
духу требований сегодняш
него дня.

— Такое - положение по 
выполнению основных пока
зателей, — подчеркнул в 
своем выступлении В. Рож
нов, — нельзя объяснить 
только объективными при
чинами: сдвигами номен
клатуры, уточнением цен и 
взаиморасчетов по качест
ву продукции. Корни здесь 
значительно глубже — 
низка еще организация тру
да. недостаточно работаем 
мы по экономии материаль
ных ресурсов

В первом полугодии не 
справились с установленной 
программой два основных 
цеха: цех № 1 и цех № 4.

Производительность труда 
в цехе № 1 составила 99,2 
процента. Коллектив цеха 
борется за рост производи
тельности труда путем уве
личения численности рабо
тающих, а вот о внедрении 
новых передовых форм ор
ганизации труда новой тех
нологии и техники здесь 
почему-то «забывают». А 
ведь именно во всемерном 
ускорении научно-техниче
ского прогресса — залог 
успешного движения впе
ред. Этот упрек целиком 
относится и к коллективу 
цеха № 4.

Нестабильная работа цеха 
№ 4 сегодня стала «узким» 
местом на заводе. Конечно, 
немало у цеха объективных 
причин и трудностей. Но 
никакими объективными 
причинами нельзя объяс
нить недостаточную инициа
тиву руководителей цеха в 
изыскании резервов роста 
производительности труда, 
объемов производства

Стабильно, ритмично тру
дятся коллективы цехов 
№ 6 и 9, справился с за
данием коллектив цеха № 2.

В этом году завод поста
вил на монтаж 498 услов
ных этажей, что меньше 

уровня 1984 года на 9 ус
ловных этажей. Невыполне
нию плана поставок комби
нату есть объективные при
чины. Но за этим невоз
можно скрыть постоянный 
некомплектный выпуск и, 
как следствие, некомплект
ную поставку изделий на 
монтаж. Безусловно, вопрос 
выпуска и поставок изде
лий КПД комплексный, ре
шение его зависит не толь
ко от завода, но и от мон
тажных управлений. Необ
ходимо четкое планирова
ние, формирование графи
ков монтажа с учетом за
водских мощностей по но
менклатуре, неукоснитель
ное соблюдение режима 
монтажа в соответствии с 
графиком.

— В нашем производстве 
нет второстепенных изде
лий,—отметил в своем вы
ступлении на партхозактиве 
В Рожнов, — отсутствие на 
объекте хотя бы одной де
тали не позволяет вести 
монтаж. Никакими причина
ми нельзя ^объяснить срыв 
номенклатурного графика 
при условии выполнения 
общего объема производ
ства цехом, бригадой. Си
туация в этом случае ясна: 
в погоне за объемами цех, 
бригада изготавливают 
«удобную» для них продук
цию, а не то, что требует 
номенклатурный график. Та
кое выполнение плана нам 
не нужно. Номенклатурный 
график должен быть зако
ном для бригады, цеха.

Следует в корне менять 
и позицию начальников це

хов по отношению к скла
дам готовой продукции. От
носятся они к этому графи
ку работы как к второсте
пенному, на складах не на
лажен четкий и оператив
ный контроль наличия изде
лий но номенклатуре.

Комплектный выпуск и 
поставка изделий на мон
таж была и остается для 
коллектива завода основной 
задачей.

Сегодня важнейшим по
казателем работы коллекти
ва завода является качест
во выпускаемой продукции. 
Большая работа проводится 
на заводе по улучшению 
качества, но еще больше 
предстоит сделать, ведь 
претензий потребителей по 
качеству изделий КПД еще 
немало.

Ряд мероприятий ло улуч
шению качества продук
ции, намеченных на первое 
полугодие, не выполнены И 
как раз из-за этих невыпол
ненных мероприятий посту
пает больше всего претен
зий. А потому руководите
лям основных цехов, техно
логической, техническим и 
производственным службам 
завода необходимо взять 
под постоянный контроль 
качество продукции и обес
печить безусловное выпол
нение намеченных меро
приятий в течение этого 
года.

Во всех выступлениях, 
прозвучавших на партийно
хозяйственном активе заво
да, упор был сделан на ана
лиз внутренних, неиспользо

ванных резервов, поиски 
путей устранения еще 
имеющих^ недостатков 
Позиция верная: теперь же 
самое главное — от слов 
незамедлительно перейти 
к делу. Ведь задачи перед 
коллективом завода стоят 
сложные.

Предстоит выпустить во 
во втором полугодии 226 
тысяч кв. метров изделий 
КПД и поставить их на мон
таж с учетом отставания по 
первому полугодию. Тем 
более, что поставку изде
лий на монтаж необходимо 
закончить в октябре по 
всем пусковым домам 1985 
года — значит, ежемесячно 
необходимо выдавать на 
монтаж 93 условных этажа. 
Весь прирост объема про
изводства должен быть до
стигнут за счет повышения 
производительности труда.

До конца года предстоит 
выполнить серьезную рабо
ту по улучшению качества 
выпускаемой продукции, 
повышению уровня завод
ской готовности, по выпол
нению плана техническогр 
развития завода, капиталь
ному ремонту и строитель
ству.

Залог успеха выполнения 
намеченного — в качест
венных сдвигах в экономике, 
в переводе ее на рельсы 
интенсивного развития, во 
всемерном повышении эф
фективности.

Материал подготовила 
Т. МИХАЙЛОВА.

* Идут отчеты и выборы---------------------------------

ПО ЗАКОНУ ВРЕМЕНИ
Сегодня во всех парт

группах ДСК закончены 
отчеты и выборы. Эта 
кампания приобрела в 
нынешнем году особый 
смысл: состоялся деловой 
отчет коммунистов о том, 
что сделано в трудовых 
коллективах в период 
подготовки к XXVII 
съезду КПСС.

Коммунисты партгрупп 
на своих отчетно-выбор 
ных собраниях сосредото
чили внимание на путях 
дальнейшего совершенст
вования работы своего 
коллектива.

Взять, к примеру, парт 
группы отделочников 
СУ-7. Это последний пе
редел строительства. От 
них во многом зависит 
готовность дома к сдаче 
«под ключ». Не случайно 
поэтому во всех парт
группах управления шел 
принципиальный разго
вор о том, как улучшить 
качество отделки домов и 
объектов соцкультбыта. 
К примеру, на качестве 
бригады плотников
А. Осипова сказывается 
несвоевременность постав
ки материалов — спешка 
всегда приводит к раз
личным упущениям. Нет 
у плотников и необходи
мого плотничного инстру
мента.

Об инструменте шла 
речь и в партгруппе 
бригады маляров Л. Бе
лых. Бригадир хорошо 
сказала о резервах про
изводства, которые кро
ются не только в том, 
что люди работают ' не
годным инструментом, но 
и в том, что слабо внед
ряются на участке меха
низмы. Неоднократно де
лались заявки руководи
телю управления на при
обретение шлифовальных 
машинок, но их нет, и 
когда они появятся, не
известно. Странно, поче- 
му же вполне обоснован
ная заинтересованность 
коммунистов бригады в 
результатах своего труда 
не находит поддержки у 

руководства СУ-7. Хоте
лось бы узнать, чем же 
объясняет свое безразлич
ное отношение к запросам 
бригады Л. Белых началь
ник СУ-7 Г. Пекарь?

Недостатки в работе, о 
которых говорилось на 
отчетно-выборных собра- 
ния:£ йартгрупп СУ-7, 

случаются зачастую по 
вине извне. Это задержка 
сантехников, электриков, 
«нулевиков», которые 
опоясывают объекты «за
щитными» рвами, чтобы 
затруднить к ним подхо
ды и подъезды людей и 
техники.

Что же касается ком
мунистов, то их агитиро
вать на большие дела не 
надо. Коммунисты парт
групп СУ-7 — рабочие, 
которые умеют личным 
примером повести за со
бой других.

А вот на собраниях в 
партгруппах СУ-29 было 
указано на слабую поли
тическую активность ком
мунистов А. Иванова, 
Ю. Дубинина, М. Фроло
ва. Это серьезное заме
чание может послужить 
упреком в адрес партий
ного бюро управления, 
которое мало внимания 
уделяло работе парт
групп, а также и полити
ческому росту бригади
ров А. Венерцева, А. Лу
зина, С. Ширыкалова, 
Б. Бормотова, В. Путае- 
ва.

Большую работу по 
борьбе с пьянством в от
четный период проводила 
партгруппа участка ма
лой механизации СУ-1 — 
партгрупорг экскаватор
щик В. Сутягин. В ре
зультате этой работы на 
участке значительно сни
зилось как количество 
нарушений, так и коли
чество нарушений тру

довой дисциплины. Такой 
курс партгруппа УММ 
берет себе на вооруже
ние и в дальнейшей своей 
работе.

Во всех партгруппах 
ДСК неоднократно звуча

ли нарекания в адрес 
службы техники безопас
ности. По-настоящему 
безопасный труд на 99 
процентов исключает 
различного рода несчаст
ные случаи на производ
стве и позволяет сохра
нить людей на рабочих 
местах. Сегодня на за
вершающем этапе 11-й 
пятилетки на счету каж
дый человек. Стало быть, 
состояние техники безо
пасности на строительных 
площадках и производст
венных участках должно 
стать подлинной заботой 
всех партийных организа
ций.

Время требует сегодня 
более ответственной, бо
лее дисциплинированной $ 
работы, умения по-ново
му вести дело. Именно 
поэтому в партгруппе 
монтажников СУ-27 Г. Ха
литова говорилось о 
внедрении, а не об экспе
риментировании челноч
ной доставки изделий с 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. Комму
нисты бригады М. Ми
хайлова предложили ад 
министрации управления 
решить вопрос техноло
гии монтажа несущих и 
наружных - панелей для 
того, чтобы устранить 
конфликтную ситуацию 
по качеству монтажа.

Из-за того, что «гип
совая» проблема никак 
не решается в комбинате, 
коммунисты бригад 
А. Захарова и Н. Мурта- 
кова предложили внед

рить в производство 
строительно - монтажных 
работ железобетонные 
перегородки вместо гипсо
вых. Кто-то улыбнется 
сегодняшней ■ нереально
сти такого предложения, 
нц, пожалуй, улыбка 
здесь будет неуместна, 
так как монтажники не. 
хотят, чтобы из-за «гип
совой» проблемы страда 
ло качество их работы.

Г. ЗАХАРОВ, 
зам. секретаря партко- » 

ма по оргработе.

Бригада штукатуров Н. II. Александровой из СУ-13 признана победителем 
социалистического соревнования за второй квартал средн бригад управления. У 
этой бригады оказалась высокой выработка — 205 процентов к плану.

Коллектив штукатуров бригады не случайно стал победителем. Здесь на
крепко прижился почин «Трудовой и общественной дисциплине гарантию 
коллектива».

Встав на трудовую вахту «XXVII съезду ’ КПСС — 27 ударных недель», 
бригада Н. П. Александровой старается от души.

На снимке: бригада штукатуров Н. П. АЛЕКСАНДРОВОЙ из СУ-13.
Фото В. Калимасова.

* 0 людях хороших

Охота к перемене мест...
Биография 

Васильевны 
событиями не 
1959 году 
Свердловское 
тех пор и трудится в до
мостроительном комбина
те штукатуром. Не по ду 
ше Валентине Васильев
не люди поскакушки 
те. что беззаботно пор
хают с одного места на 
другое. Нет у них глав
ного дела в1 жизни, кото
рое бы приносило радость. 
А охота к перемене мест 
счастливым человека не 
делает.

- Пришла на стройку 
работать, да так и оста 
лась здесь. А что бегать- 
го с места на место? — 
сказала Валентина Ва
сильевна.

И все же охота к пере
мене мест ей присуща, 
но охота эта — совсем 
иная. Весь, современный 
Свердловск вырос на гла 
зах Хреновой —- начиная 
от пятиэтажек Вторчер
мета и кончая высотными

Валентины красавцами новой Сорти-
Хреновой ровни, Паркового, Зареч- 

богата. В ного. И как приятно было 
закончила переезжать с одного мес- 

ГПТУ-24. с та на другое, сознавать,
что еще один микрорайон 
украсил силуэт города. И 
что есть в этом частица 
ее труда.

— Она самый надеж
ный человек в бригаде,— 
поделилась бригадир 
И. Александрова. — Ког
да ухожу в отпуск - ос
тается за меня. К работе 
относится с душой, ста 
рается •всегда сделать как 
можно лучше. Подсказы
вать Валентине ничего не 
надо, наоборот, частень
ко с ней советуюсь. Вог 
если бы'все такими были!

Уже пятнадцать лет 
работает Валентина Ва 
сильевна в бригаде. И ни 
разу не было случая, что
бы она опоздала на рабо
ту. А ведь живет не близ 
ко, на Химмаше, ездит 
на работу служебным ав
тобусом.

— Даже если автобус 

сломается, все равно 
придет вовремя, — рас
сказала Н. Александрова.

Валентина Васильев
на — человек очень от
зывчивый, всегда помо
жет, подскажет. Если ио
пал кто в затруднитель
ное положение — выру
чит, никогда не откажет 
в помощи.

Бригада Н. Александ
ровой — одна из лучших 
в СУ 13. По итогам вто
рого квартала она стала 
победителем социалисти
ческого соревнования.

Мы часто говорим: 
«кадровый рабочий», 
«кадровый военный», 
«кадровый инженер». В 
высказываниях этих фик 
сируем слияние человека 
и его профессии, предан 
ность работе, высокий 
профессионализм. «Кад 
ровый штукатур» — ду
мается, так можно ска
зать о 
сильевне

Валентине Ва- 
Хреновой.П. ОРЛОВ,

наш внешт. корр.
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* Комсомольская жизнь

Изменяя позицию
В июне 1983 года было 

принято совместное поста
новление Главсредурал- 
строя и обкома ВЛКСМ о 
создании молодежного жи
лого комплекса строяще
гося завода КПД. Более 
двух лет минуло со дня 
основания штаба будущего 
молодежного комплекса. 
При штабе действует об
щественный отдел кадров, 
который проводит собесе
дования с молодежью, же
лающей трудиться на 
ударной стройке. За это 
время через обществен
ный отдел кадров прошло 
около 1200 юношей и де
вушек. Результаты собе
седований заставляют 
серьезно задуматься.

— Что ты дал комсомо
лу? — спрашиваем у ре
бят.

— Как что? Плачу

* Профсоюзная жизнь

ЗАБОТ ЕЩЕ НЕМАЛО
В профгруппах начались отчетно-выборные соб

рания. Первого августа отчетно-выборные собрания 
прошли в бригадах коммунистического труда ма
ляров Е. Маряхиной и А Герасевой из СУ-1.

На собраниях было высказано немало замечаний 
по улучшению условий труда, ритмичности работы, 
обеспечению инструментом и спецодеждой. В брига
дах на профсоюзных собраниях присутствовали за
ведующий отделом организационно-массовой рабо-
ты обкома профсоюза 
промстройматериалов М. 
ОПК ЦСК А. Андреев.

На отчетно-выборном 
профсоюзном собрании в 
бригаде коммунистическо
го труда маляров СУ-1 
Е. Маряхиной еще раз 
была проанализирована 
работа трудового коллек
тива. Бригада успешно 
справляется с выполнени 
ем принятых социалисти
ческих обязательств этого 
года и пятилетки в целом.

взносы...
— Почему же хочешь 

работать именно на удар
ной стройке?

— Слышал, что у • вас 
будет МЖК, где можно 
получить квартиру.

Как видите, позиция 
чисто потребительская. А 
потому задача комитета 
ВЛКСМ — искоренить 
такую психологию.

Каковы же наши сегод
няшние дела? Комсомоль
ский штаб стройки (руко
водитель А. Плотников) 
активно вмешивается в 
ход строительства завода. 
Какие только вопросы не 
решает штаб! Начиная от 
снабжения строительными 
материалами, организа
ции социалистического со
ревнования и кончая обу
чением специальностям, 
которые потребуются на

рабочих строительства и 
Агафонов и председатель

Хороших успехов доби
лись маляры по норматив
ной выработке
57,75 кв. метра обрабо
танной поверхности -218 
процентов. При хорошем 
качестве это немало! 
Бригада с начала пяти
летки выполнила 10 годо
вых норм по нормативной 
выработке и 5,4 годовых 
нормы по принятым со

заводе при его эксплуата
ции. Сейчас и сами комсо
мольцы стали у нас поак
тивнее. К примеру, если 
видят, что фронт работы 
на объекте заканчивается, 
требуют у мастера зара
нее побеспокоиться о дру
гой работе, чтобы не про
стаивать зря.

В минувшем году ком
сомольский штаб стройки 
рекомендовал каждому 
комсомольцу для ускоре
ния пуска первой очереди 
завода отработать 100 ча
сов на субботниках. К 
Дню города было уже от
работано 5,5 тысячи ча
сов. Немало и фактов без
возмездного труда. Ком
сомольцы А. Вернослов, 
А. Королев, А. Акулини
чев, С. Игнатов, С. Кле
пинин осуществили пере
становку двигателей бе- 

циалистическим обяза
тельствам.

В этом году всем работ
никам коллектива под
тверждено звание «Удар
ник коммунистического 
труда». Средняя заработ
ная плата составила 340 
рублей, полностью реше
ны вопросы устройства 
детей в дошкольные уч
реждения, все желающие 
получили путевки в пио 
нерский лагерь, дома от
дыха и санатории. В уп
равлении была организо
вана работа стола зака
зов. перевозка реСбочих. 
На участке работает сто
ловая, есть комната гигие
ны женщины.

В этом году семь чело
век нашей бригады стали 
новоселами. В отделанные 
своими руками квартиры 
въехали Т. Погидина, 
Л. Новоселова, С. Краева, 
Р. Муллаянова, 3. Симо
нов, И. Жовник, Л. Семе
нова.

тоносмесителей в рабочее 
положение. В общей слож
ности они отработали 117 
часов, освоили около 5 
тысяч рублей.

Если ты комсомолец, 
то должен сделать макси
мум для общего де
ла! По такому принципу 
трудится молодежь удар
ной стройки, члены буду
щего МЖК завода КПД. 
Все комсомольско-М9ло- 
дежные коллективы вы
полняют месячные зада
ния на 105—110 процен
тов, а бригада бетонщи
ков Н. Бахарева — на 
120—130 процентов.

На ударной комсомоль
ской ведется большая об
щественная работа. Иног
да дело доходит до казу
сов. Прошлым летом было 
введено ограничение: каж
дому комсомольцу иметь 
не более двух постоянных 
нагрузок. Такое ограниче
ние не прижилось — по
ловина комсомольцев име
ет по три-четыре постоян-

Неоднократно наш кол
лектив занимал классные 
места в социалистическом 
соревновании по управле
нию и по комбинату, были 
представлены мы и на 
ВДНХ СССР, нашей рабо
чей В. Устюговой присуж
дена бронзовая медаль за 
внедрение средств малой 
механизации при выпол
нении, малярных работ.

В этом году мы совме
стно с профсоюзным ко
митетом управления тор
жественно отметили тру
довой юбилей С. Гуляе
вой, Е. Маряхиной, 
В. Копейкина, Э. Пульни- 
новой, проработавших на 
стройке двадцать лет.

Но всех нас беспокоит 
тот факт, что только в 
этом году из нашей брига
ды уволилось четыре ква
лифицированных работни
ка. Основной причиной 
ухода они назвали тяже
лые условия труда. А это 
значит, что дел и забот у 

ных общественных пору
чения. А оперативный 
комсомольский отряд за
нял первое место по Чка
ловскому району. До деся
ти рейдов проводят в 
квартал дружинники 
С. Посконов, А. Соколов, 
возглавляет отряд комму
нист В. Головчанский.

Список добрых дел ком
сомольцев строящегося за
вода КПД можно продол
жать и продолжать. Вот и 
получается, что работа на 
ударной комсомольской 
воспитывает ребят, меня
ет их позицию. Приходят 
они сюда ради удовлетво
рения сугубо личных це
лей, а становятся общест
венниками, начинают 
жить заботами коллекти
ва. Не случайно, видимо, 
ударные комсомольские 
стройки считаются одной 
из форм коммунистическо
го воспитания молодежи.
М. ЖАМАЛЕТДИНОВ, 

наш общественный 
корреспондент.

нашей профсоюзной орга
низации еще немало, мно
гое предстоит сделать, 
чтобы исключить такую 
причину увольнения.

Немало претензий у нас 
и к спецодежде, ее каче
ству, фасонам. До сих пор 
не решена проблема ее 
стирки и ремонта. Сегод
ня с открытием прачеч
ной на заводе ЖБИ мож
но было бы стирать спец
одежду там, но у нас нет 
сменного комплекта спец
одежды.

Думаю, что все эти 
трудности мы общими 
усилиями устраним, кол
лектив бригады уверен, 
что принятые обязатель- 
ства'мы выполним, успеш
но’ завершим пятилетку и 
по-рабочему, ударным 
трудом встретим XXVII 
съезд КПСС.

Р. ПИЧУГОВА, 
профорг 

, бригады маляров
Е. Маряхиной.

* Пришло 
письмо

в редакцию

ЖЕЛАЮ
МИРА!

В канун профессио
нального праздника — 
Дня строителя в ре
дакцию пришло письмо 
из степного города 
Оренбурга. Написала 
его бывшая работница 
СУ-15 маляр Лилия 
ШАГАЮПОВА. Се
годня мы его публи
куем.

«Более 17 лет рабо
тает маляром в СУ-15 
Динария Кадимовна 
Шайнурова. Она хоро
шо знает дело. Это че
ловек с открытой 
душой, простая по 
характеру и добродуш
ная по натуре.

Вот уже несколько 
лет мы живем с Дина- 
рией в разных горо
дах. Со мной случи
лась беда: по воле 
судьбы я стала нетру
доспособной. Несмотря 
на расстояние, доро
гая моя подруга наве 
щает меня каждый год, 
прилетает не просто 
попроведать, но и по
мочь.

Хочется Несколько 
теплых слов сказать 
девушкам и женщинам 
из бригады маляров 
Надежды Андреевны 
За?.аровой. Добрых на
чинаний вам и успеш
ных завершений, здо- 
ровья и счастья, мира 
и согласия вашим се
мьям, ясного неба, хо
рошего настроения. 
Знаю о вас и помню 
вас. С уважением Ли
лия» .

* Фоторепортаж

НЕ ПРЯНИКИ
ПЕЧЕМ...

Каждый раз, любуясь 
неповторимостью новых 
районов > Свердловска, за
давалась целью узнать, что 
же создает городу такое 
красивое убранство, жиз
нерадостный наряд. И вот 
я в цехе № 4 завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола в отделении де
кора. Это высокое простор
ное здание вынесено за 
пределы основного цеха, 
но связано с ним узкоко
лейкой, по которой ездит 
специальный вагон-панеле
воз. Коллектив офактурщи- 
ков связан с цехом общи
ми планами и заботами, 
своим трудом. Ежемесяч
но выполняя план на 
110—120 ' процентов, вно
сит он свой вклад в общее 
дело всего цеха.

В бригаде, которая за
нимается декоративным 
оформлением стеновых' 
панелей, пять человек. Ве
ра Григорьевна Калашни
кова, Галина Васильевна 
Кобзева, Михаил Григорь
евич Кудымов и Генрих 
Геннадьевич Госьков рабо
тают здесь уже по десять 
лет. Несколько меньше — 
их бригадир Евгений Сте
панович Ефремов.

У офактурщиков за де
сять лет совместной рабо
ты выработался опреде
ленный ритм. Рабочий день 
у них распланирован в 
строгой последовательно
сти. До обеда занимаются 

подготовительными опера
циями, *Ьтгрузкой готовых 
изделий. После обеда — 
непосредственно декором. 
Вот и сейчас идет подго
товка серых панелей к их 
цветовому оформлению. 
Вера Григорьевна Калаш
никова ремонтирует пане
ли, затирает мелкие вы
боины. сколы. Галина Ва
сильевна Кобзева грунту
ет поверхность. В этой ра
боте они пользуются не
хитрым инструментом — 
мастерком и обыкновенной 
шваброй. Генрих Геннадь
евич Госьков и Михаил 
Егорович Кудымов щетка
ми сметают неприставшую 
на полотно стеклокрошку, 
а затем ссыпают ее в кон
тейнер для повторного ис
пользования. Поистине хо
зяйский подход к делу! 
Потом они зацепляют па
нель стропами — и по
плыла красавица из цеха 
на новую улицу города. 
Так освободилось место 
для панели, которая прош
ла операцию обеспылива- 
вания. Это, кстати, единст
венная операция, которая 
выполняется механизмом. 
Остальные производятся 
вручную, достаточно еще 
трудоемок декор.

У машины, обеспылива
ющей изделия, хозяйнича
ет бригадир Евгений Сте
панович Ефремов. Обеспы
ливание машиной — дело 
стоящее, особенно если 
такая механизация обеспе
чит в цехе чистоту и све
жесть воздуха. Здесь же, 
в отделении декора от пы- 
пыли, что летит во все 
стороныа от обеспыливаю

щей машины, задохнуться 
можно. Пылью рабочим и 
хак дышать приходится, 
когда они фракцию по 
панели рассеивают, ведь 
делается все это с приспо
соблением «аховым» — 
обычной фанерной дощеч
кой. Выполняется декор 
так: на подготовленную 
поверхность рабочий нано
сит полимерцементовый 
раствор, тютом фанеркой 
нагребает из контейнера 
фракцию и начинает ее 
стрясывать на клей. Инте
ресно, сколько вибрацион
ных движений приходится 
сделать каждому, кто 
здесь трудится! Конечно, 
же, люди после такой ра

боты устают, но никто из 
них не сказал, что думает 
поменять профессию. На
против, рабочие бригады 
ею гордятся, ведь конеч
ный результат их труда — 
декоративные стеновые 
панели радуют глаз на ули
цах нашего города.

Галина Васильевна Коб
зева с огорчением гово
рила о том, что строители 
еще не всегда бережно 
относятся к их панелям, а 
ведь при декоративном 
оформлении малейшая ца
рапина сразу бросается в 
глаза.

— Сердце щемит, когда 
видишь, что те панели, ко
торые совсем недавно 

вышли из нашего цеха, уже 
не имеют никакого вида: 
оббиты, обшарпаны. Не
ужели нельзя поаккурат
ней! Ведь не на один день 
мы их делаем — надолго.

В отделение декора мы 
пришли вместе с председа
телем цехового профсоюз
ного комитета П. Падери
ной.

— Пыльно здесь, — об
ронила я невзначай.

— Да уж, не пряники 
печем... — ответила Поли
на Николаевна.

Не пряники... Дома, похо
жие на сказочные леден
цовые и пряничные, как с 
конвейера, выходят из 
стен цеха. Яркие, краси

вые. Что пряник! Без пря
ничной сладости можно 
обойтись, а без дома как! 
Никак не обойдешься. 
Так почему же пряники 
мы должны делать в нор
мальных условиях, а до
ма — в такой пыли. Это не 
дело, что люди, творящие 
«лицо» нашего города, ра
ботают в таких трудных ус
ловиях.

О. ПЕТРОВИЧ.
На снимках: в цехе ком

мунистического труда № 4 
на участке «декора»; фак- 
туровщики бригады Е. Еф
ремова М. Кудымов и 
В. Калашникова за рабо
той.

Фото В. Калимасова.
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* Фоторепортаж с базы отдыха «Домостроитель»

НЕПТУН ПОЗДРАВЛЯЕТ СТРОИТЕЛЕЙ
Раным-рано поутру ми

нувшим воскресным днем— 
в День строителя — мне 
довелось быть свидетелем 
«рождения чертей». Алек
сандр Некрасов, стро
пальщик цеха № 6 завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола, и Алексей Карпов, 
бывший рабочий цеха № 9 
[сейчас он в солдатском от
пуске), старательно намазы
вали себя черной гуашью. 
И вот все сокрыто черно
той, лишь весело .поблески
вают глаза и сверкают ос
лепительной белизной зу
бы. Очень симпатичные 
получились черти с этаки
ми замысловатыми хвос
тами.

Подхожу к ним, спраши
ваю о том, как отдыхается, 
не чувствуют ли они уста
лости, как-никак сон-то был 
коротким. До половины 
четвертого утра играл во
кально - инструментальный 
ансамбль ДК им. Горького, 
которым руководит Е. Ко- 
ледов. И столько же тан
цевали, веселились под 
ночным небом на импро
визированной танцплощад
ке базы отдыха «Домо
строитель» молодые строи
тели, празднуя свой про
фессиональный праздник 
еще накануне.

Нет, усталости они не чув
ствовали, очень им хоте

лось провести как можно 
веселее праздник Нептуна.

Коллектив участников 
праздника с завода ЖБИ 
подобрался, как говорится, 
один к одному. Все с юмо
ром, жизнерадостны. А 
Юрия Кириллова, формов
щика цеха № 6, можно 
назвать душой коллектива. 
Какие только песни не пел 
он под гитару. Особенно 
запомнились:

— Жди меня, ЖБИ...
— Кто-то очень хочет 

стать киноактером, ну« а я 
хочу на ЖБИ.

Думается, что так может 
петь человек, поистине пре
данный своему делу, свое
му коллективу.

Но вот внимание домо
строителей, собравшихся 
на пляже позагорать, по
плавать в теплой воде, 
благо погода тому способ
ствовала, привлекла группа 
разрисованных людей. Да 
это же морские пираты!

Надо отдать должное на
шему комитету комсомола. 
Столько выдумки и фанта
зии проявили комсомольцы 
при подготовке и проведе
нии праздника Нептуна! Ка
ков Нептун! Настоящий 
подводный царь и повели
тель! Столько в нем вели
чия! Как он восседал на 
носилках!

Были на празднике и ле

ший, и водяной, и русалки. 
А сколько смеха! Можно, 
если учитывать, что 20 ми
нут смеха заменяют 200 
граммов сметаны, каждому 
смеющемуся не завтракать, 
а накануне, в субботу, и не 
ужинать!

От души повеселился на
род, глядя на аотистов- 
импровизаторов.

На лесной сцене одна 
«известность» сменялась 
другою: «Валерий Леонть
ев», «Александр Градский», 
«София Ротару»... Все они 
посвятили свои выступле
ния строителям. Но особен
ным было выступление 
«Аллы Пугачевой» по заяв
ке зрителей, а точнее, мон
тажных бригад: «Любимо
му». Почему мужчины поют 
любимому! Да потому, что 
они действительно не 
могут прожить ни дня без 
него. А любимый у мон
тажников — завод ЖБИ.

Порадовали своим вы
ступлением строителей и 
самодеятельные артисты 
ДК им. Горького. Они под
готовили калейдоскоп 
«Строитель-8$». А с юны
ми зрителями совершили 
сказочное путешествие под 
названием «Там, на неве
домых дорожках». Гостем 
эстрады у строителей был 
студенческий отряд УПИ 
«Аэлита».

День физкультурника, 
который предшествовал 
Дню строителя, домострои
тели отметили спортивны
ми состязаниями, что со
стоялись здесь же, на базе 
отдыха.

Так, в шахматно-шашеч
ном турнире первое место 
занял А. Шавкунов — 
представитель команды 
СУ-20, на втором месте 
X. Муртазин (СУ-27), третье 
место поделили между со
бой Н. Кузнецов и Г. Ва
сильев (оба из СУ-15).

Самым сильным мужчи
ной в соревновании по 
поднятию пудовой гири 
оказался А. Зиняков из 
СУ-20.

В настольном теннисе ли
дировал Ю. Клементьев из 
СУ-27, в игре в бадмин
тон — Н. Лямцев (завод 
ЖБИ), на втором месте — 
А. Волынский (управление 
ДСК).

Очень острой была борь
ба соперников по волейбо
лу. Особенно ' захватываю
щей стала финальная игра 
волейболистов СУ-29 и уп
равления ДСК. Команда 
управления ДСК уступила 
пальму первенства команде 
СУ-29 и оказалась на вто
ром месте, на третьем мес
те — команда волейболис
тов СУ-27.

В спортивной эстафете 
победили спортсмены 
СУ-29, на втором месте — 
вторая команда завода 
ЖБИ, на третьем месте — 
СУ-13.

Победителям были вру
чены памятные призы.

Уезжали с базы все с 
веселым настроением. А 
хорошее настроение и от
личный отдых — это хоро
ший настрой на дела.

О. ГУСЕВА.

НА СНИМКАХ (сверху 
вниз): идет эстафета на 
приз газеты «Свердловский 
строитель»; поединок у во
лейбольной сетки; высту
пает ВИА из Дворца куль
туры.

Фото В. Калимасова.

* Трезвость — норма жизни
ВО ЗАО

Одна из острых проб
лем современного об
ще тва — проблема 
алкоголизма. Это одна 
из основных причин 
всех видов нарушений 
общественных фо>рм 
поведения, это ху
лиганство и дорожно- 
транспортные проис
шествия. Пьянство 
влияет на здоровье, 
наносит ущерб эконо
мике, семье, общест
ву-

В книге «Осторож
но, алкоголь!» ав
тор П. Н. Ягодка 
(врач-психиатр) рас
сказывает о разных 
судьбах, опирается на 
многочисленные при
меры жизни семей. 
Раскрывает причины 
алкоголизма, алкого
лизма особенно среди 
женщин, морально го 
падения человека. 
Первая часть книги — 
о нервных отклонени
ях, вызванных' алкого
лем, но эти отклоне
ния еще поддаются ле
чению. Во второй час-

себе, семье,
ти речь идет о психи
ческих заболеваниях. 
Часть нервных и пси
хических заболеваний 
обусловлена наследст
венностью. Алкоголь 
ни для кого не прохо
дит бесследно. Появ
ляются неполноценные 
дети. Они не могут ни 
учиться, ни работать. 
Они были бы вполне 
здоровы, если бы их 
родители подумали о 
будущем своих детей 
и ограничили себя в 
спиртном ради них.

Конфликты в семье, 
между родственниками 
или соседями обычно 
начинаются с пустя
ков. Опьянение обост
ряет конфликтные си
туации, провоцирует 
преступление. Порой 
бывает, неплохой па
рень и хороший работ
ник, (подталкиваемый 
«зеленым змием», по
падает в тюрьму. Но 
бывает еще и хуже. 
Хуже — это когда на
чинают пить дети. 
Много правонаруше-

обществу
ний происходит со сто
роны подростков: гра
бежи, хулиганские вы
родки, несчастнее 
случаи. Причина од
на — пьянство.

В брошюре «Алко
голь и дети» (автор 
Лубоцкая - Россельс 
Е. М.) рассказывается, 
как дети расплачива
ются за безрассудство 
родителей, как влияет 
алкоголь на организм 
детей и подростков. 
Автор приводит при
меры из жизни семей. 
Гораздо хуже детям, у 
которых не только 
отец, но и мать — пья
ница! Совершенно 
справедливо, что мате
рей по закону лишают 
родительских прав. 
При живых матерях и 
отцах дети становятся 
сиротами!

В брошюре «Алко
голь и подростки» ав
торы Копыт Н. Я. и 
Скворцова Е. С. опи
сывают вредное влия
ние алкоголя на орга

низм подростков, рас
крывают мотивы упот
ребления алкогольных 
напитков. Ведущим 
мотивом употребления 
алкоголя подростками 
являются «питейные» 
традиции '(праздники, 
семейные торжества 
и т. п.). Авторы рас
крывают , причины, 
(приводящие несовер
шеннолетних к употре
блению алкоголя. Ос
новной причиной у 
подростков является 
наличие «лишнего вре
мени». Заканчивается 

брошюра изложением 
основных направлений 
прот.ивоалкоголь ной 
работы среди подро
стков, подробно рас
сматривается аспект 
противоалкогольно г о 
(воспитания школьни
ков.

С более широкой 
подборкой книг по те
ме «Пьянство — об
щественное зло» вы 
можете ознакомиться 
в читальном зале биб
лиотеки ОПК ДСК.

Л. ГОРНОВА, 
ст. библиотекарь.

* Новые стихи
Тревога

Дёое юных в потоке 
случайностей

В душу крепко запали 
давно.

На бульваре, в трамвае 
встречаются, 

На вечернем сеансе 
в кино.

Эта девушка искрится 
нежностью, 

Неизменна ее доброта.
Он — заметен развязной 

небрежностью
И ухмылкой 

нетрезвого рта.
Вся она в забытьи 

обожания.
Л ему, видно, знать 

не дано, 
Чем рискует, смешав 

все свидания
И короткие встречи — 

с вином.
Я любуюсь девчонкой 

нестрогою, 
Как она безыскусна, 

проста.
Но пронзительной, 

острой тревогою
Льется в сердце ее 

чистота...

Александр ОЛЬКОВ, 
инженер-строитель.

* Спорт
КУБОК ГОРОДА

|В День физкультурника 
состоялся финальный матч 
на кубок города по футбо
лу между командами домо
строительного комбината и 
спортивного клуба армии. 
Игра проходила на стадио
не СКА.

С первых минут инициа
тиву захватили домострои
тели. и на 14-й минуте 
М. Пимкин забил гол. Фут
болистам СКА потребова
лось шесть минут чтобы 
отыграть ответный мяч.

К концу первого тайма 
преимущество было за фут
болистами СДСК. Второй 
гол забил П. Захаров.

Команда домостроителей 
и во втором тайме заняла 
наступательную позицию, 
что позволило ей выиграть 
матч со счетом 4:1.

Футбольная команда 
СДСК второй раз подряд 
стала обладателем кубка 
города Отличная игра фут
болистов — хороший пода
рок к профессиональному 
празднику — Дню строите
ля

В. МЫЛЬНИКОВ, 
тренер-обществен

ник по футболу.
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